



Madame, Monsieur,

Nous vous invitons le **jeudi 18 décembre de 16h00 à 20h00 heures** à participer à une journée "portes-ouvertes" dans nos locaux, en contrebas du 39, boulevard de la Chapelle.

L'association Gaïa vient d'ouvrir des nouveaux bureaux, occupés par l'équipe du CAARUD (Centre d'Accueil et d'Accompagnement à la Réduction des risques pour Usagers de Drogues), dans une construction modulaire située dans l'enceinte de la SNCF. Ces bureaux nous servent de

lieu de travail pour l'équipe, de stockage de matériel, ainsi que de parking pour deux de nos antennes mobiles.

Cette rencontre aura lieu dans les locaux de Gaïa au 39, boulevard de la Chapelle. Nous vous proposons de venir y découvrir l'association, son but et ses actions. En tant que riverain, vous êtes cordialement et chaleureusement invités à venir découvrir ce projet et partager avec nous ce moment de convivialité.

Pour toute demande d'information complémentaire vous pouvez nous contacter par mail à l'adresse suivante: ppmu@gaia-paris.fr en précisant dans l'objet du mail : « Journée portes-ouvertes riverains ».

N'hésitez pas à venir échanger avec nous.

L'équipe de Gaïa

L'association à pour mission de :

- Rencontrer et prendre en charge toute personne toxicomane et ceci dans ses dimensions médicales, sociales et psychologiques en appliquant les principes de la politique de réduction des risques et des dommages liés à l'usage des drogues.
- Développer des actions de prévention et d'information auprès des usagers de drogues.
- Informer le public sur les dysfonctionnements observés dans les prises en charge de la toxicomanie.